
姻记者 李忠宝

本报讯 近日袁中国宝武党委常委袁
宝钢股份党委书记尧 董事长邹继新到云
南省普洱市考察调研袁 与普洱市委书记
李庆元等共同见证普洱市与宝钢股份签

订林业碳汇开发战略合作框架协议袁到
江城县实地考察中国宝武定点帮扶项目

落实情况袁进一步助推当地乡村振兴遥
普洱市与宝钢股份林业碳汇开发

战略合作框架协议签约仪式在普洱市

行政中心举行遥 邹继新表示袁本次签约

既是贯彻落实实现野双碳冶目标的重要
实践袁也是中国宝武及宝钢股份更好满
足自身及下游用户减碳需求的重要举

措袁希望双方工作团队进一步推动协议
内容落实落地袁共谋合作共赢遥 李庆元
表示袁普洱市切实感受到了宝武人勇立
潮头尧钢铁报国的精神意志遥 希望中国
宝武继续参与到当地更深层次的帮扶

上来袁助推普洱市高质量发展遥
邹继新一行还到普洱市江城县实

地考察中国宝武定点帮扶项目落实情

况遥 今年袁中国宝武帮扶江城县项目 14

个袁项目总投资 2380万元遥
百年大计教育为本遥邹继新一行来

到整董镇曼滩小学向师生捐赠衣物及

音响等物资袁捐赠仪式在崭新的野宝武
教学楼冶前举行遥 曼滩小学是一所农村
寄宿制完全小学袁 原教学楼于 2019年
初被鉴定为 D级危房遥 渊下转第 2版冤

深层次帮扶 高质量推动乡村振兴
中国宝武领导到普洱市江城县考察调研

姻记者 李忠宝

风劲潮涌袁千帆竞发遥中国宝武这艘钢
铁航母正在用蹄疾步稳的专业化整合袁为
母舰和舰群赋能尧加油袁奔向世界一流伟大
企业的浩瀚野蓝海冶遥 中国宝武发展史是一
部联合重组尧整合融合史遥正如集团公司党
委书记尧董事长陈德荣所指出袁没有联合重
组袁 中国宝武就没有今天的行业地位和经
营效益遥

从联合到整合再到融合袁 中国宝武兼
并重组野三步走冶中袁野整合冶是关键袁而专业
化整合就是中国宝武探索走出的特色之

路遥近年来袁中国宝武积极响应国家推进供
给侧结构性改革的号召袁 勇担行业领军者
的重担袁 大力推进兼并重组尧 整合融合工
作袁 协同效应充分显现袁 体系能力明显提
升袁公司发展跃上新台阶遥 在野打破烟囱冶尧
拥抱变革的专业化整合崭新航道上袁 各相
关单元以集团利益最大化为原则袁转观念尧
破束缚袁走出野画地为牢冶的小天地袁步履坚
定地走向更加广阔的新天地遥

野极致冶催生野单打冠军冶
没有整合的联合袁是毫无意义的袁只能

是从野一筐土豆冶变成野土豆一筐冶遥 唯有极
致的专业化袁才能塑造能力袁形成规模袁在
市场竞争中抢占野头部冶遥中国宝武以野战略
引领尧快速有序尧优势主导尧方法创新冶为工
作思路袁 对集团范围内同类业务单元实行
业务尧资产尧人员等的整合融合袁最终实现
一体化高效运作袁 助推中国宝武做强做优
做大遥

千
帆
竞
发
奔
﹃
蓝
海
﹄

昨
昨昨
中
国
宝
武
推
进
专
业
化
整
合
的
探
索
实
践

本报邮箱院bgbs@baosteel.com 新闻热线院021-20658244 本报地址院上海市宝山区长江路 868号 1号楼 邮编院200441
主编辑院蒋文雯 责任编辑院刘 抒 设计院 徐晨杰

2021年 11月16 日 星期二

国内统一连续出版物号 CN 31－0117
邮局代投号 93－603 本期四版

第 8686 期

扫码关注下载官方微信及 APPZhong Guo Bao Wu Bao

中国宝武报
成为全球钢铁业引领者 共建高质量钢铁生态圈中国宝武钢铁集团有限公司主管主办 每周二、五出报

推进整合融合 协同提升核心竞争能力

姻“智慧”赋能体系能力提升
姻市场是检验成效的试金石

专业化整合带来的野合冶聚变要要要

转第 2版

姻记者 张 犀 通讯员 秦 勤

本报讯 近日袁宝钢股份充分发挥协同效应袁从太钢采购
宽幅板坯袁 首次批量轧制成功规格为 12.9*3796*12010毫米
的国内最宽厚板不锈钢袁一举结束 LNG主管道用板长期依赖
进口的野瓶颈冶遥

据测算袁在目前液化天然气渊LNG冤主管道用宽幅板年消
耗 1万吨的基础上袁 今后每年需求量将以 15%的速度递增遥
随着海外 LNG资源的大量输入袁 作为输送管道的主要用材
304/304L奥氏体不锈钢的需求量也将大增遥

LNG管道输送用 304/304L奥氏体不锈钢有两个关键的
技术要求院一是耐常温要超低温变化的材料韧性曰二是随着输
送效率提升的要求袁钢管直径越来越大袁要求不锈钢板越来越
宽袁最大宽度超过 4000毫米遥 针对材料的耐常温要超低温工
作状态的需求袁中央研究院对常规 304/304L的成分尧工艺进
行了优化袁使 LNG用钢在极限环境下仍能保持良好的性能状
态遥 针对材料的宽度要求袁产销研团队积极协同袁从太钢采购
宽度 1800毫米板坯袁厚板技术团队采用特殊的在线固溶轧制
技术袁使轧制后的抗腐蚀性能尧力学性能满足了客户的要求遥
用户对宝钢能够为其提供替代进口的 3796毫米宽度的 LNG
用材非常赞赏袁已在其产线上将钢板焊接成管遥

304/304L奥氏体不锈钢
国内最宽厚板不锈钢批量轧制成功

挑战 LNG院宝钢+太钢跃2

姻特约通讯员 许 青

本报讯 近日袁太钢在宝钢股份的协助下袁成功完成国内
最大 LNG储罐项目保供遥这是太钢加入宝武大家庭后袁首次通
过产线尧市场端的极致协同袁顺利完成的野第一单冶保供任务遥

近年来袁国内 LNG储罐项目建设数量呈爆发式增长袁9Ni
钢需求大幅增加袁市场巨大遥 太钢技术团队在钢质纯净度尧表
面质量等方面持续深耕袁逐步完善了超纯净冶炼技术尧热处理
技术等先进工艺路线袁钢质达到超洁净水平袁超低温冲击功指
标世界领先袁整体实物性能达到国际先进水平袁形成了一整套
具有自主知识产权的专有技术袁 有力推动了我国超低温储罐
用 9Ni钢材料制造和质量控制水平的升级遥

但是袁由于此次订单供货量大袁供货时间要求较短袁太钢宽
幅镍钢钢板产能有限袁难以按时满足客户使用需求遥 太钢营销
团队积极与宝钢股份厚板部协同创效袁 制定了太钢提供坯料袁
宝钢股份轧制宽幅渊跃3000mm冤9Ni钢板的协同生产计划袁满足
了客户要求袁最终完成国内最大 LNG储罐项目保供任务遥

9Ni钢板
完成国内最大 LNG储罐项目保供

日前袁位于长江岸边的欧冶链金马钢诚兴太阳能光伏发电项目正式
铺设建造渊如图冤遥 建成后袁每年可发电 1000万度以上遥
据悉袁该项目是在马钢诚兴厂房屋顶约 96188㎡楼面上铺设建造袁所

发电力并入国家电网袁优先提供马钢诚兴使用袁并享受优惠电价遥 同时袁
发电系统建在屋顶上袁可起到延缓厂房屋顶
老化尧对厂房屋顶二次隔热的作用袁社会效
益和经济效益显著遥

特约通讯员 张明伟 摄影报道

光伏发电绘就长江大保护最美画卷

宝武智维获中国钢结构协会
科学技术奖特等奖

宝武智维叶钢结构工程疲劳性能研
究与应用曳项目获 2021年中国钢结构协
会科学技术奖特等奖遥

宝武智维炉窑建筑事业部与中冶

建筑研究总院等紧密合作袁开展钢结构
工程疲劳性能研究遥 通过研究袁工业建
筑钢吊车梁疲劳诊治关键技术在宝钢

得到较多应用遥 该项研究成果方便实
用尧性能可靠袁卓有成效地解决了实际
工程问题袁为宝钢股份钢结构厂房的安
全使用提供了有效的技术支撑遥

吴淞口创业园协办 2021新余市
“长三角低碳产业”峰会

2021新余市 野长三角低碳产业冶峰
会暨北上海钢铁产业推介会在宝山宾馆

举行遥会议由新余市人民政府主办袁上海
吴淞口创业园参与协办遥

新余市尧中国宝武碳中和办公室尧宝
地资产尧 中国宝武相关产业领导和新余
市渝水区相关部门袁 以及绿色低碳行业
领导尧专家学者袁和节能环保低碳企业尧
国内外金融投资机构等的嘉宾代表 90
余人出席会议袁 共同探讨打造绿色低碳
协同创新和孵化平台袁 带动产业链全面
实施绿色转型等遥

马钢重机开展 ASME 认证工作

宝武重工马钢重机 ASME认证工作
正式启动袁有助于企业锅炉和压力容器拓
展市场空间遥

ASME是美国机械工程师协会的缩
写遥ASME认证是锅炉和压力容器出口美
国和加拿大等北美地区的强制法规认证遥
ASME 中关于锅炉行业的标准创始于
1911年袁 专门应用于避免因锅炉及压力
容器所导致的灾难事故遥

宝玛克（合肥）科技有限公司
启动搬迁工作

宝玛克渊合肥冤科技有限公司启动搬
迁工作袁已顺利完成第一车设备从合肥宝
玛克搬迁到巢湖工厂的搬运和落位工作遥
本次合肥宝玛克搬迁计划分将三个阶段

实施遥

姻记者 吴永中 张 萍

本报讯 11月 15日下午袁 中国宝武党委召开专题
会议袁传达学习贯彻党的十九届六中全会精神遥 中国宝
武党委书记尧董事长陈德荣主持会议并对中国宝武全面
学习贯彻党的十九届六中全会精神提出要求遥 他强调袁
要全面深入学习宣传贯彻党的十九届六中全会精神袁更
加紧密团结在以习近平同志为核心的党中央周围袁高举
习近平新时代中国特色社会主义思想伟大旗帜袁从党的
百年奋斗重大成就和历史经验中汲取智慧力量袁以史为
鉴尧开创未来袁更加坚定自觉践行初心使命袁更好传承弘
扬伟大建党精神袁扎实推动企业改革发展和党的建设迈
上新台阶袁加快创建世界一流伟大企业袁以更加昂扬的
姿态迈进新征程尧建功新时代袁为党的事业增添新的荣
光袁以优异成绩迎接党的二十大召开遥
中国宝武总经理尧 党委副书记胡望明在会上传达了

党的十九届六中全会精神及国资委党委尧上海市委要求遥
11月 8日至 11日袁党的十九届六中全会在北京举

行遥 全会听取和讨论了习近平受中央政治局委托作的
工作报告袁审议通过了叶中共中央关于党的百年奋斗重
大成就和历史经验的决议曳袁审议通过了叶关于召开党
的第二十次全国代表大会的决议曳遥 习近平就叶中共中
央关于党的百年奋斗重大成就和历史经验的决议 渊讨

论稿冤曳向全会作了说明遥 党的十九届六中全会是在党
成立一百周年的重要历史时刻袁 在党和人民胜利实现
第一个百年奋斗目标尧全面建成小康社会袁正在向着全
面建成社会主义现代化强国的第二个百年奋斗目标迈

进的重大历史关头召开的一次具有重大历史意义的会

议遥 习近平总书记的重要讲话袁全面总结了一年来中央
政治局工作袁 深刻阐明了总结党的百年奋斗重大成就
和历史经验的重大意义袁 对贯彻落实全会精神作出了
全面部署尧提出了明确要求遥 全会审议通过的叶中共中
央关于党的百年奋斗重大成就和历史经验的决议曳集
中全党智慧袁 全面系统总结党的百年奋斗重大成就和
历史经验袁 着重阐释党的十八大以来党和国家事业取
得的历史性成就尧发生的历史性变革袁确立习近平同志
党中央的核心尧全党的核心地位袁确立习近平新时代中
国特色社会主义思想的指导地位袁 反映了全党全军全
国各族人民共同心愿袁对新时代党和国家事业发展尧对
推进中华民族伟大复兴历史进程具有决定性意义遥

11月 12日下午袁上海市委举行了传达学习贯彻党
的十九届六中全会精神会议袁 胡望明代表中国宝武参
加遥会上袁上海市委书记李强强调袁全市上下要把学习宣

传贯彻党的十九届六中全会精神作为当前和今后一个

时期的重大政治任务袁深入学习领会习近平总书记重要
讲话精神袁从党的百年奋斗重大成就和历史经验中汲取
智慧力量遥 一要深刻领会党的十九届六中全会作出叶决
议曳的深远意义遥 二要深刻领会党的百年奋斗取得的重
大成就遥 三要深刻领会党的百年奋斗创造的历史经验遥
四要深刻领会习近平新时代中国特色社会主义思想的

真理伟力遥五要深刻领会坚持党的领导的根本要求遥六
要深刻领会当代中国共产党人的使命担当遥

11月 14日袁 国资委党委召开中央企业负责人视频
会议袁 认真传达学习贯彻习近平总书记在党的十九届六
中全会上的重要讲话和全会精神袁 就国资央企系统切实
抓好学习宣传和贯彻落实工作进行部署袁 国资委党委书
记尧主任郝鹏主持会议并讲话袁中国宝武领导班子成员通
过视频参加了会议遥会议强调袁要把学习宣传贯彻全会精
神作为当前和今后一个时期的重大政治任务袁 牢牢把握
学习宣传贯彻的工作要求袁切实加强组织领导袁精心统筹
推动袁用全会精神统一思想尧凝聚共识尧坚定信心尧增强斗
志袁确保把全会精神贯彻到国资央企各项工作中遥

陈德荣在讲话中指出袁 全面深入学习宣传贯彻党
的十九届六中全会精神袁 对我们在新时代更加紧密团
结在以习近平同志为核心的党中央周围袁 高举习近平
新时代中国特色社会主义思想伟大旗帜袁增强野四个意
识冶尧坚定野四个自信冶尧做到野两个维护冶袁牢记野国之大
者冶袁从党的百年奋斗重大成就和历史经验中汲取智慧
力量袁以史为鉴尧开创未来袁更加坚定自觉践行初心使
命袁更好传承弘扬伟大建党精神袁扎实推动企业改革发
展和党的建设迈上新台阶袁 加快创建世界一流伟大企
业袁在新时代新征程上展现新气象尧实现新作为尧作出
新贡献有着十分重大的意义遥

迈进新征程 建功新时代 加快创建世界一流伟大企业

中国宝武党委召开专题会
传达学习贯彻党的十九届六中全会精神

陈德荣代表集团公司党委对中国宝武
深入学习宣传贯彻党的十九届六中全会精
神提出要求院

姻充分认识深入学习宣传贯彻党的十九
届六中全会精神的重大意义遥

姻认真抓好党的十九届六中全会精神的
学习宣传遥
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